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「Ｑ１４ その他、議会だよりや町議会へのご意見・ご感想があれば自由にご記入ください」

に対する自由意見（いただいた意見そのままを掲載しております） 

 

・昔のように「地元から出してる議員さんに言うたら、ええようにしてくれはる」という時

代は終わり、住民が求めている議員は町のリーダーだと思います。知り合いのお困りごとを

拾って、町にお願いするだけの議員さん、おられますよね？身内だけで盛り上がって、広い

目線を持てずにいる方、おられますよね。普段の SNS での発信内容も、案外町民は厳しい

目で見ています。町民全体に関わる事業を日頃から考えてくださっている議員さん、そんな

方ばかりになればいいのに。(私は子育て世帯ですが、子育て世帯にささりそうなことばか

り取り上げてる議員さんに対してはあまり好意的に思っていません。もっと広い目線で広陵

町を見てもらいたいです。) 

 

・財政再建団体に陥らないように議会がしっかり監視できている 

 

・監視も必要かと思いますが、町の粗探ししかしていないように思います。自治基本条例の

20 条 21 条に基づいて、町民の声を届けてほしい。政策立案をしてほしいと思います。ま

た、議員さんの中には、選挙の時だけペコペコして、終わったら偉そうな態度を取る人も居

てるので、議員の在り方のような研修や勉強会など実施されるのはどうでしょうか?また、

選挙の時に投票した議員さんに声を届けられる仕組みが有れば、より身近な存在になると思

いますので、よろしくお願いします。 

 

・税金の無駄使い多い早急町営住宅解体危険 

 

・一言一句たりとも、逃さず書いてほしい。 

 

・議会だよりは、どういった議案が審議されたのか等が良く分かり、町民としていつも楽し

みにしています。また、議員さんが身近に感じられ良いと思います。 

 

・いつも広陵町のために活動して下さりありがとうございます。今までは早朝挨拶運動、子

供達の安全活動には頭が下がる思いです。今はインスタなどで活動して下さっているのもよ

くお見かけいたします。そちらも商売されてる方や知らなかったお店を知ることができ楽し

く拝見しております。1 人の力より 2 人とみんなで力を合わせて素敵な街づくりを願ってお

ります。これからも広陵町のために頑張って下さい。応援しております。 

 

・議員さんそれぞれがどのように町を豊かにしたいと考えているのか、何が問題と思われて

いるのかをランキング形式で紹介していただき、順番に紙面に出ていただけたらどのような

仕事をされているのか町政を知らない市民も理解できるかと思います 
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・身近な人が登場するぐらいなら議会だよりの予算を保育士さんに回してください 

 

・日曜日に開催して欲しい 

 

・一般質問と回答を省かずに読みたい 

 

・1 .議員の日常活動も記事に（公約の実現状況も含めて） 

 

・質向上に努めてほしい。気品に満ちた態度で、特に「だらし無様相をなくして欲しい」 

この場所に段落出来るようにならないと 60,000 字は書きづらいですね？？（笑） 

 

・漫画チックに作って、若い方が興味を持つようにしてはどうか 

 

・議会議員の方たちは、感覚が、ズレています。地域の集会所を全て回って、意見を聞いて

回りなさい。 

 

・町の発展を願っているのであれば、支持者以外にも目を向けるべき。議員の人数はもっと

少なくても良い。一部の少数な意見のために、余計な思想を入れない方が効率的にことが進

む。 

 

・税金から作っているのでしょうか。税金から作るなら、もっと住民皆んなが広く便益を受

けるような事をしていれば良いと思いますが、そうでもない事が多いので、自費で作って一

部の人に配布していたら良いのではと思ってしまいます。 

 

・市民を第一に考えた運営方針及び連携を図ってあげてほしい。 

 

・米の流通をなんとかしてほしい。日本人の主食はお米！国の対策に委ねるだけではなく、

町としても何か対策は出来るはずだと思う。 

 

・姪 20 代や子供 30 代はあまり読んでいないようだ、議会自体に無関心。正しい情報発信

を希望。 

 

・もっと教育にお金をかけてください。 

 

・ゴミ収集の事ですが、今は何とか出来ると思いますが、もっと歳ん重ねれば無理になると

思います。出せ無かったらゴミ屋敷になる家も多くなります。老人だけの家の支援とか考え

てますか？ 
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・身近でない。 

 

 

・例えば、こんなことできますよ、だよりにのせますよの記事がほしい。広報と一緒に配る

ので、子どもがみる。どんなことをしている人たちと聞かれても、はっきり言える仕事内容

を記事にしてほしい。 

 

・町民の為に何が出来るか、何がしたいかもっと明確にして欲しい。 

 

・住民の声をしっかりと行政に届けてほしい。 

 

・歩道の整備、拡張をお願いしたい。歩道内の植木）電柱が邪魔で、一方通行状態になって

いる。香芝のように植木をなくして歩道を広げてほしい。 

 

・議員のみなさんが町のために、町のため発展のため、少子高齢化対策をどう考えている

か？今すぐどう活動するか、山ほどの提案が出てくるはずですので１議員数件の提案事項を

収集し議会だよりに掲載し案件について真剣に討議してはどうですか？急いで実施する必

要があります。 

 

・ホームページに中継録画をアップする。 

 

・赤部公民館前でのスケボー禁止対策を考えてほしい 

 

・自治会を辞めたら議会だよりや広陵も配布されない！税金も払っている町民やのにどう

いう決まりがあるのか知りたいですゴミ出しもきちんと箱の中に入れていたのに持ってい

ってないことがありました。おなじ町民やのに不満に思います。 

 

・人口減少と町の活性化を早急に取り組んでください。町が廃れます 

 

・国政のような不祥事、不透明な運営のないようにお願いします。公平で開かれた議会であ

る事を願います。 

 

・もっとページを減らすべきだと思う。１人の議員が１ページあるから枚数が多くなる。 

 

・どんな世代や層に読んでほしいかコンセプトをもって伝えないといけないと思う。全世代

に受けるのであれば今のままでいいが、子育て世代なら雑誌風、高齢者なら新聞風など検討

する必要あり。 

 



4 

 

・中身を詳しく読みたい人は今まで通りで、一目で理解したい人には答弁を分かりやすく箇

条書きにしてもよいのでは？ 

 

・重複している質問があるように思う。町側の答弁が具体性にかけているように思う。 

 

・町民の声がきちんと聞かれているか疑問に思います。 

 

・あなたたちの活動が私たちの生活を豊かにする事に直結するとは思えない。広報誌以前の

問題になりますが、一部の支持者からの意見が多くの町民を豊かに出来る訳ではない。 

 

・印刷費を削減すべし。内容と印刷、紙の質が見合っていない 

 

・議員は至福を肥やす事無く、一丸となって広陵町の未来、子供達の為に良くしていって欲

しい。 

 

・地方自治はとても大切な事で 情報の発信は重要だと思っています。関心を持って読んで

いますので 色々大変だと思いますが 議論続けて頂きたく思います。医療関係の記事議論

もありました。私の娘 こちらに戻っ出産を希望していましたが 医療施設 受け入れ態勢

を検討した結果 結局 住んでる東京都内で出産しました。これは 広陵町内に住む 妊婦

さんにとっては 何か不利な事があるのではないか？と心配しています。若い人が 働きや

すい 暮らしやすい 子供を産みやすい 育てやすい街にして下さいますようお願いしま

す。年寄りは 若い人 子供の 姿を見たり 声を聞いたり するだけで 元気が出ます 

健康になりそうです。医療費も下がるんじゃないかな？^_^?  不幸な年寄りは その人の

因果応報です 若い人のための 街を作って下さい。お願いします。 

 

・車の免許も、いわれるままに、返還（７０代で）子供に乗せて貰う様に車は有ります、そ

んな正直な、高齢者に対して、何も、手当なし記事も子育てばっかり、何時も思います、こ

んな事で良いのか？と 

 

・全戸配布は必要ない。ネットで報告されている。税金の無駄遣い。必要な人にだけ配れば

よい。 

 

・わかりやすく、見やすく、何がどう変わってとか伝わるように作ってもらいたい 

 

・町議会のライブ・ネット配信 

 

・議会見学にいかなくても WEB で名前をクリックするだけで議員さんの考えが良くわかる 
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・紙面が多すぎる。議会だよりであることから議会活動を掲載するものではと思いますので、

議員個人の一般質問の掲載のしかたに疑問を感じます。 

 

・広陵町役場の移転について、イズミヤがガラガラです。それで、食料品売り場とか、食べ

放題の店とか病院とかも残して、下着屋さんとか紳士服とかココカラファインとかは、どっ

かに立ち退いてもらって、そこのスペースに役場の機能を移して賃貸料をイズミヤに支払っ

て、今の役場の建物が私が小学一年ぐらいには立っていたので、もう、築 50 年は越えてる

と思います。また、建て替えるとか、もしくは、違うところに移転して新築で建てるのも、

数十億は必要ではないでしょうか？そんなの無駄なので、イズミヤに賃貸で移転してもらっ

て、今の建物を賃貸に出すか、売却して、その資金で投資信託を買って、その分配金で、イ

ズミヤの賃料を払えば良いと思います。それで、建て替え用の為に貯めてきた貯金とかが浮

いてくるので、箸尾駅を再開発するとか、近鉄田原本線の複線化に使えば良いと思います。 

 

・議員の高齢化が気になる 

 

・議員さんの紹介コーナーをつくっていただいて各議員さんの目指す広陵町について語っ

て欲しい 勿論いままでの成果も教えて欲しいです 

 

・馬見地区と箸尾地区のだんじりを一箇所に集めたいです。町制 70 周年の記念行事として

どうでしょうか。 

 

・職業にパートを追加してください 議会での討論内容をもっと詳しく記してほしい 

 

・そもそも、広報も議会だよりももう紙ベースでは必要ないのでは？削減した分の予算で町

内無料 Wi-Fi を作って、シニアにはタブレットを無償配布し、操作指導を徹底して、完全デ

ジタル化の町を目指すのも良いのでは？ 

 

・みなさん広陵町のために色々と考えて頂きありがとうございます、議員の方々の生の声を

聞きたいです、集会所で話してくださるとかだと我々も行きやすいですし、参加しやすいで

す。 

 

・議会と町政の様子がもっとわかるようにして欲しい 

 

・時間が無く、必須の情報誌のみ読んでしまいがちです。申し訳ありません。 

 

・内容を充実して欲しい 

 

・物価高にともない食料品などガソリン価格、光熱費が高騰しています。広陵町から地域振
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興クーポンが配布されることも存じてはいますが、この世の中の物価高に十分対応出来てな

いと思います。補助金の増額を望みます。切にお願いします。 

 

・特集テーマを作って、より詳しく 知らせてほしい 

 

・各地域の都市計画と、その進捗状況を記載して欲しい 

 

・西小と真美ケ丘第一小の選択区域の要望を何度かしているのですが、議会だよりでは触れ

られていません。話し合いが行われているのかどうか、進捗状況など載せていただきたいで

す。決議したものだけでなく、「今このようなことを決めているところです」のようなコー

ナーがあればより興味を持って読めると思います。 

 

・ゴミの分別方法に付いて、細か過ぎて分別方法解らない。年配層は出来なく成りゴミ屋敷

になる。寝る所もなくなる。もっと簡単にして欲しい。汚れのあるプラ容器高い水道代出し

てなぜ洗わ無いと行けないのか！ 

 

・議員さんに対して思うことがあります。学校行事で来賓している時など、常にスマホを見

ている姿を見かける。頑張っている子供達に対しても失礼だし、議員としての自覚が欠如し

ていると思う。 

 

・教育、子育て、健康、農業、食など町民に近いテーマを絞ってわかりやすく 

 

・笠地域は街頭が少ない、街頭がないから不便、物騒 

 

・もっと知りたい事が 分かるコーナーを 

 

・意見が割れた議案については、より詳しい意見内容を載せてほしいです。多数決だけで決

めるのではなく、両者の意見を聞いたうえで、町民の考えも取り入れてはどうでしょうか。 

 

・議員 1 人 1 人のパーソナリティーが知りたいので、自己紹介を紙面にて紹介して欲しい。 

 

・住民の代表として、住みやすい町づくりをお願いしたい。 

 

 

 

 

 

 


